



## Síntesis de medios

24 de julio de 2025

### Primeras Planas

Controlaba crimen abasto, precios...

Trump aterroriza con carta a niños migrantes

Cae el número 2 de La Barredora

Tumban a La Familia red de extorsión en el Edomex

Empresas de EU refinan el crudo ilegal enviado desde México

Detienen a un líder de La Barredora... y cae sobrino de Bermúdez Requena

Cae célula de La Familia en Edomex

Antimafia

¡La estrella más reluciente!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Presenta Gobierno avances del programa Territorios de Paz e Igualdad en Mixquic

Luego de casi medio año de que se inició el programa Construcción de Territorios de Paz e Igualdad, en el pueblo de San Andrés Mixquic, alcaldía Tláhuac, se han realizado más de 201 mil acciones y actividades con una inversión de 200 millones de pesos, señaló la jefa de Gobierno, Clara Brugada. Se informó que hubo un incremento, de dos a siete, en el número de patrullas en dicha comunidad y en los próximos días se integrarán dos unidades más, informó el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, quien agregó que en estos cinco meses se han reducido en 60 por ciento los delitos de alto impacto en Mixquic. [La Jornada](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#)

#### Ofrecían a niños dulces con droga

Policías detuvieron a seis sujetos integrantes de una célula delictiva que ofrecían dulces elaborados con marihuana a menores de edad en la alcaldía Venustiano Carranza. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que durante su detención se aseguraron más de mil 300 dosis de diferentes narcóticos y otros artículos. Los detenidos fueron ubicados por agentes en el cruce de las calles Héroes de Nacoziari y Nicolás Bravo. [Excélsior](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

#### Arman reta en reclusorio

Los Huracanes de la FGJ-CDMX se impusieron 42-22 ante Los Gladiadores, equipo conformado por personas privadas de la libertad del **Reclusorio Varonil Oriente**, en la final de la Liga Humanista de Fútbol Americano 2025. [Reforma](#) / [Metro](#)

#### Emprende MUAC su rehabilitación

En el MUAC ya se realizan labores de rehabilitación para subsanar los daños provocados el domingo pasado por un grupo de manifestantes encapuchados. La UNAM detalló que se llevó a cabo un recorrido para determinar y cuantificar los daños. En tal acción participaron conjuntamente funcionarios universitarios; representantes de la Compañía General Mexicana de Seguros; peritos y policías de la FGJ, además de una célula especial de la **SSC**. [Reforma](#) / [Milenio](#) / [El Universal](#) / [Ovaciones](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

24 de julio de 2025

### **Liberan banqueta**

Desde el lunes, agentes de Tránsito de la SSC en bicicletas, motocicletas y patrullas realizan recorridos en la Álvaro Obregón, en la colonia Roma Norte, para pedir a automovilistas no aparcar, sin embargo, en el lugar no existe señalización sobre esta prohibición. Frente a esta situación, empleados de negocios, vecinos y conductores pidieron a los agentes les explicaran cuáles son las nuevas disposiciones. [Reforma](#)

### **Se concentran en seis alcaldías las principales redes criminales: SSC**

La SSC tiene identificados que en al menos seis alcaldías se concentran las principales redes criminales, las cuales cometen delitos de alto impacto como extorsión, homicidio, narcomenudeo y agresiones con arma de fuego. En un informe de las áreas de Inteligencia de la Policía, las alcaldías GAM, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Tláhuac, Coyoacán y Tlalpan son las que concentran este tipo de ilícitos. [La Jornada](#)

### **Muere usuaria de mototaxi**

Una mujer perdió la vida al salir proyectada de una motocicleta que solicitó por aplicación en Paseo de la Reforma, en la colonia Guerrero. El conductor fue detenido por elementos de la SSC. La Semovi subrayó que este tipo de transporte de alquiler no está permitido por la ley. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Arde puesto en Cetram**

Un puesto semifijo ubicado frente al Andén N del Centro de Transferencia Modal Taxqueña se incendió y dejó daños materiales. La SSC informó que oficiales de la PBI ayudaron a sofocar las llamas con extintores y cubetas con agua, además de apoyar a bomberos. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

### **Intenta meter marihuana a penal**

Una mujer pretendía ingresar entre su cuerpo casi medio kilogramo de posible marihuana recubierta al centro de reclusión penitenciaria localizado en Santa Martha Acatitla, en la alcaldía Iztapalapa por lo que fue detenida por **elementos de la SSC**. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Día](#)

### **Aprehenden a chofer de aplicación por robo**

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó sobre la detención de un conductor de un taxi por aplicación sobre avenida Toluca, colonia Progreso, con destino al Parque Japón, alcaldía Álvaro Obregón. De acuerdo con el comunicado de **la SSC**, tras una revisión, como lo marca el protocolo, al taxista le hallaron el teléfono celular y el dinero en efectivo de la denunciante, por lo que fue trasladado, junto con el automóvil, ante el MP. [Eje Central](#)

### **Deja volcadura 17 heridos en Xochimilco**

Un total de 17 pasajeros sufrieron golpes leves y fueron atendidos por paramédicos cuando al camión de transporte en el que viajaban se le ponchó una llanta y perdió el control provocando que se impactara contra un muro en la colonia La Joya de Vargas, alcaldía Xochimilco. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** trasladaron al chofer responsable al MP. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



### **Liberan a influencer que apuñaló 15 veces a Valentina Gilabert**

Marianne Gonzaga, detenida por apuñalar en 15 ocasiones a Valentina Gilabert, quedó en libertad luego de 5 meses de reclusión por el delito de lesiones dolosas. El hecho ocurrió en un departamento ubicado en el complejo Park Pedregal, en la alcaldía Álvaro Obregón. Gonzaga viajó desde Cancún para reunirse con su expareja, pero en el lugar se encontraba Valentina Gilabert, la actual pareja del hombre y tras una discusión, la influencer la atacó con un cuchillo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Gonzaga en el lugar de los hechos el 11 de febrero de 2025. [Contra Réplica](#)

### **Padres de Amelí piden a Defensa y Marina sumarse a búsqueda**

A 11 días de la desaparición de Ana Amelí, en la zona del Ajusco, padres y amigos realizaron una protesta frente a la sede de la FGJ. Los familiares señalaron que hasta ahora la búsqueda ha estado a cargo de autoridades locales, principalmente de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y cuerpos de rescate, sin que haya avances significativos, por lo que piden la intervención de las Fuerzas Armadas para ampliar el rango operativo en la extensa zona del Ajusco. [El Universal](#)

### **Muere mujer arrollada por transporte público**

Una mujer perdió la vida al ser arrollada por un camión de transporte público cuando intentaba cruzar la vialidad sobre avenida San Fernando, en la alcaldía Tlalpan. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Huipulco-Hospitales, quienes detuvieron al chofer responsable. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### **Empleados en IMSS-Bienestar intentan cerrar vialidad; piden respeto a mesa de diálogo**

Integrantes del Frente Independiente de Trabajadores de la Salud adscritos a IMSS-Bienestar acudieron a las oficinas de este organismo, en Insurgentes Sur, en la CDMX, donde pretendieron cerrar la vialidad, en protesta porque en la mesa de diálogo no estuvo presente la titular de administración y finanzas, Christian Leslie García Romero. **Elementos de la policía capitalina** les impidieron obstruir la circulación vehicular. En el forcejeo hubo empujones y algunos golpes. [La Jornada](#) / [Metro](#)

### **Claudia 'tuvo su narcosecretario': PAN**

El vocero del grupo parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Federico Döring, pidió a la mandataria, Claudia Sheinbaum, "no descuidar la localización" de su entonces secretario de Seguridad Ciudadana en la CDMX, Jesús Orta, quien se encuentra prófugo, al igual que Hernán Bermúdez, por vínculos con la delincuencia organizada. [Ovaciones](#)

### **Columna Uno Hasta el Fondo: Se les invita a devolver las armas / Gil Gamés**

El día de la nueva marcha contra la gentrificación aparecieron en un video César Cravioto, secretario de Gobierno, y **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana: sus palabras defendieron el derecho de los ciudadanos a manifestarse, lo cual está muy bien. El secretario de Seguridad dijo: "El fin de semana estaremos presentes en las manifestaciones con el objetivo y la instrucción de la jefa de Gobierno de facilitar el derecho a la expresión pública y de cuidar a los manifestantes. Vamos a estar acompañados de la CDH y el personal de la Secretaría Ciudadana estará presente ahí, equipado únicamente con escudos, rodilleras y cascos". [Milenio](#)



## **Columna Línea 13: Preocupados por la encuesta de seguridad del Inegi**

En las áreas de seguridad del Gobierno capitalino esperan con cierta preocupación la encuesta sobre percepción en seguridad que hoy presenta el Inegi. Lo que comentan es que las cosas en esta materia no le están yendo bien a la administración capitalina, es por ello que la jefa de Gobierno, Clara Brugada, ha insistido en trabajar sobre el tema de la inseguridad con la incorporación de nuevas patrullas y capacitación a sus elementos. [ContraRéplica](#)

## **Policiazo**

### **Mujer es asesinada a tiros en Tlalpan**

Dos mujeres hermanas y presuntas vendedoras de drogas, fueron baleadas por un sujeto en calles de la colonia Miguel Hidalgo Cuarta Sección, alcaldía Tlalpan. Al lugar acudieron paramédicos, quienes confirmaron el deceso de una y trasladaron a la otra mujer a un hospital cercano, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la zona; el responsable logró escapar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **Se "traga" la calle a dos hombres**

Dos personas en situación vulnerable fallecieron la tarde de este miércoles en calles de las alcaldías Cuauhtémoc e Iztapalapa. Peritos de la FGJ llegaron al lugar para recabar los indicios correspondientes. [El Gráfico](#)

## **Justicia**

### **FGJ tiene 55 carpetas del cártel de BJ**

Bertha Alcalde, titular de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX, aseguró que hay 55 carpetas de investigación contra el denominado "cártel inmobiliario", las cuales están relacionadas con sus operaciones en la alcaldía Benito Juárez. La servidora pública detalló que estas indagatorias se encuentran en diferentes etapas, con 22 de ellas abiertas y 33 desgloses vinculados a las mismas. [Diario de México](#)

### **Salió corriendo; lleva 20 días desaparecido**

Cristian Israel Cortés, de 12 años de edad, suma 20 días desaparecido; la última vez que se le vio fue después de salir de su casa, ubicada en la colonia San Juan Xalpa, alcaldía Iztapalapa. Ayer, sus familiares se manifestaron en compañía de colectivos afuera de la FGJ para exigir avances en la investigación. [Excélsior](#)



Imagen Destacada

